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Dia 15 de maio será especial para o Guará. É a 
volta do evento mais querido da cidade, quandodo 
milhares de pessoas apropriam-se da avenida 
central do Guará II, fechada aos carros, em um 
dia repleto de atividades de lazer, esportivas e 
culturais, entre a 4ª DP e o Edifício Consei.

PÁGINA 11

Rota 156
Coronel  Coronel  
LorenaLorena
Com apenas 34 anos, 
a nova comandante do 
Corpo de Bombeiros 
do Guará mistura 
responsabilidade, 
beleza e talento (é 
também música 
profissional).

PÁGINA 5

Vagas 
ocupadas
Trailers, camelôs 
e caminhões 
invadem os 
estacionamentos 
do Guará
  Aos poucos, sem que o governo coiba, parte 
das vagas dos estacionamentos públicos da 
cidade está sendo tomada por atividades 
comerciais. Caminhões de frete, trailers de 
lanche, de verduras e de  serviços vão 
ocupando as vagas destinadas aos veículos.
    Em alguns desses estacionamentos, a 
ocupação irregular chega quase à metada das 
vagas. Na Praça da Moda, no Polo de Moda, 
foi criada até uma praça de alimentação, que 
funciona há cinco anos, sem ser incomodada 
pela fiscalização.

PÁGINAS 4 E 5

https://jornaldoguara.com.br/
https://jornaldoguara.com.br/2022/05/12/rota-156-neste-domingo/
https://jornaldoguara.com.br/2022/05/06/cel-ive-lorena-athaydes-nova-comandante-do-corpo-de-bombeiros-do-guara-quando-se-alia-competencia-beleza-talento-e-disposicao/
https://jornaldoguara.com.br/2022/05/12/estacionamentos-ocupados-no-lugar-de-vagas-trailers-e-caminhoes/
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PPP do Cave enrolada
Já se vão mais de dois meses e o 

Tribunal de Contas do DF ainda não anali-
sou os argumentos apresentados pelo pre-
sidente do Conselho de Cultura do Guará, 
Rênio Quintas, contra a PPP do Cave.

Lembrando que a licitação do PPP 
chegou a ser lançada pela Secretaria de 
Esporte e Lazer para ser concluída no dia 
29 de março, com a abertura das propostas 
dos interessados. Mas a licitação foi abor-
tada pelo relator do processo, conselheiro 
Manoel Andrade, depois que Rênio conven-
ceu o conselheiro Renato Rainha a ouvir os 
argumentos contra a privatização.

Desde então, o processo está em banho 
maria no tribunal, aguardando o parecer 
dos técnicos para ser votado em plenário.

Na verdade, o que mais parece é que o 
tribunal está empurrando o assunto “pela 
barriga” para justificar o fim do prazo 
para novo lançamento da licitação. É o que 
parece...

 CR Guará de volta?
Durante a inauguração do me-

morial do Clube de Regatas Guará 
no hall da Administração Regional 

na semana passada (foto), o deputado 
distrital Rodrigo Delmasso prometeu 
iniciar uma cruzada para a reabilitar 
o Lobo da Colina, que teve suas ativi-
dades paralisadas há quase dez anos 
e desfiliado da Federação Brasiliense 
de Futebol em 2019. A promessa de 
Delmasso foi acompanhada pelo vice-
-governador Paco Britto, que colocou 
o governo à disposição para o que for 
necessário.

A tarefa, entretanto, não será fácil. 
Com a desfiliação, o clube perdeu o 
direito de disputar qualquer competi-
ção organizada pela Federação e para 
voltar a ter o direito de volta teria que 
aguardar uma vaga na segunda divi-
são, o que é muito difícil. Para abrir 
uma nova vaga, algum clube atual 
teria que se licenciar ou se desfiliar.

Mas há um dificultador maior ain-
da. O Clube de Regatas Guará respon-
de a uma série de ações na Justiça, a 
maioria trabalhistas, todas julgadas 
e sem chances de serem revistas. A 
única solução seria um novo controla-
dor reservar um determinado recurso 
financeiro e negociar com cada um 
dos credores e reduzir a dívida e com 
isso limpar o nome do clube.

Hackacity Guará de volta

O mais antigo do DF

E o estádio?
Na esteira da promessa de 

reabilitação do CR Guará, o agita-
dor cultural Miguel Edgar Alves, 
mentor do memorial, instigou 
Paco Britto a prometer também 
a desistência da PPP do Cave e a 
reconstrução do estádio, mas o 
vice-governador apenas prome-
teu levar o pleito ao governador 
Ibaneis Rocha. 

Fundado em 1957, três antes de Brasília ser 
inaugurada, o Clube de Regatas Guará é o clube 
de futebol profissional mais antigo do Distrito 
Federal. E foi durante muitos anos um dos mais 
tradicionais também, quando tinha como prin-
cipais rivais Brasília, Taguatinga, Tiradentes, 
Sobradinho e Gama. 

O clube revolucionou a relação com o torce-
dor brasiliense, quando, na década de 90, man-
dava seus jogos aos domingos de manhã no está-
dio Cave, com sorteios de prêmios nos intervalos 
dos jogos, para atrair também as crianças, que 
viriam a ser seus torcedores no futuro. Por cau-
sa do horário e da festa, o clube tinha a segunda 
média de público do campeonato brasiliense, su-
perada apenas pelo Gama – na época ainda não 

existia o Brasiliense.
O CR Guará também abriu a tradição de tra-

zer medalhões para o futebol brasiliense, como 
Pita (ex-Santos, São Paulo e seleção brasileira), 
Mauro (ex-Corinthians), Beijoca (ex-Bahia), Lela 
(ex-Coritiba e Fluminense), Josimar (ex-Bota-
fogo, Internacional e seleção brasileira), Nunes 
(ex-Fluminense, Flamengo e seleção brasilei-
ra), Eder Aleixo (ex-Atlético, Cruzeiro e seleção 
brasileira).

E revelou jogadores que chegaram à seleção 
brasileira, como Renaldo, que jogou no Athlético 
Paranaense, Atlético Mineiro, Palmeiras e 
Espanha, e Lúcio, ex-capitão da seleção brasilei-
ra, que jogou no Internacional, Bayer Leverkusen, 
Inter de Milão, Juventus (de Milão) e São Paulo. 

Após receber o prêmio Cidade Empreen-
dedora, promovido pelo Sebrae-DF, com o 
projeto Guará Cidade Incubadora o Hackacity 
Guará volta a intensificar suas atividades.

Em 2021, o projeto focou nos atrativos 
turísticos da cidade, uma série no YouTube e 
dezenas de atividades espalhadas pelo Guará. 
Em 2022 o foco é sustentabilidade, sempre 
pensando em tornar a cidade mais inteligente 
e melhor para se viver. 

Com apoio da Secretaria de Ciência e 
Tecnologia, o Codese e o deputado Rodrigo 
Delmasso, estão previstas duas linhas de tra-
balho para este ano. O primeiro é a continui-
dade do trabalho de incubação de startups 
e games, gerido por Cristiane Pereira (foto)
do Espaço Multiplicidade. Essas iniciativas 
foram selecionadas entre as que tem parti-
cipado dos editais de incentivo no DF, como 
StartBSB 2021 e Programa Centelha 2022. A 
ideia é que estasstartups sejam melhor pre-

paradas para os próximos editais. 
Acontece também nas próximas semanas 

o evento Experiência Hackacity Guará, um 
espaço para mostrar tecnologias de cidades 
inteligente e discutir o futuro da cidade, com 
foco na sustentabilidade.

https://jornaldoguara.com.br/
https://www.instagram.com/jornaldoguara/
https://twitter.com/JornaldoGuaraDF
https://www.instagram.com/jornaldoguara/
https://www.facebook.com/jornaldoguara
https://jornaldoguara.com.br/
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ESTACIONAMENTOS OCUPADOS

No lugar de vagas,  
trailers e caminhões
Vagas em estacionamentos públicos na cidade 
estão sendo ocupadas, sem que haja controle 
dos órgãos de fiscalização

O aumento da população e, con-
sequentemente, da quantida-
de de veículos demandam a 

abertura de mais estacionamentos na 
cidade. E isso o governo tem feito no 
Guará nos últimos anos, justiça seja 
feita. O problema é que parte dessas 
vagas abertas está sendo ocupada 
por trailers de lanches e caminhões 
de mudança e frete. Em alguns esta-
cionamentos, metade das vagas chega 
a ser ocupadas principalmente pelos 
caminhões, como no Setor de Oficinas 
(AE 2A) e na QE 38.

A situação é pior na QE 7, coração 
financeiro da cidade, onde se concen-
tra a maior parte das agências bancá-
rias. Lá, aos poucos, trailers de venda 
de frutas, doces e biscoitos vão ocu-
pando mais vagas, sem que haja con-
trole por parte do governo. Em alguns 
casos, esses trailers chegam a ocupar 
entre três e quatro vagas, incluindo os 
veículos dos ambulantes.

Nos estacionamentos do Setor de 
Oficinas e na entrada da QE 38, ao 
lado da QE 42, os estacionamentos 
construídos há cerca de cinco anos, 
estão cada vez mais sendo ocupados 
por caminhões de mudança, frete e 
trailers de lanches. Em outros locais, 
como em frente ao Supermercado Dia 
a Dia, na QE 13, trailers também ocu-
pam entre três e quatro vagas porque 
espalham mesas e cadeiras para rece-
ber os clientes.

A Praça da Moda, no Polo de Moda, 
ao lado da via contorno do Guará II, é 
um retrato dessa irregularidade e da 
omissão do governo. Lá, é fácil contar 
11 trailers de lanches estacionados, 
sendo que oito chegam a formar uma 
praça de alimentação, isso há pelo 
menos cinco anos. 

E antes que alguém reclame do 
fato da reportagem abordar o assun-
to, lembramos que a atividade de trai-
lers não é proibida e muitos deles são 

autorizados pelo governo. O proble-
ma é que a autorização muitas vezes é 
usada para transformar o trailer, que 
tem que ser retirado durante à noi-
te ou quando não estiver aberto, em 
quiosque, que pode ser fixado em um 
determinado lugar. Em alguns casos, 
como na praça da QE 19, os trailers 
tem os pneus esvaziados e por lá fi-
cam permanentemente. 

ONDE E COMO O TRAILER 
PODE FUNCIONAR

Em outubro de 2010, o Governo 
do Distrito Federal emitiu a Portaria 
94, da Secretaria de Desenvolvimento 
e Habitação (Seduh) para servir de 
guia para a ocupação de quiosques 
e trailers em todas as 33 regiões 
administrativas. 

O texto trazia dispositivos que 
tratam da elaboração dos planos de 
ocupação de quiosques e trailers res-
pectivos a cada administração regio-
nal e também implementa o Portal de 
Cadastro de Quiosques e Trailers do 
DF. O objetivo da Seduh com a me-

todologia, de acordo com o texto, “é 
atender à alta demanda provocada 
pelo crescimento no número de esta-
belecimentos do tipo que, muitas ve-
zes, não respeitam os critérios urba-
nísticos exigidos pela legislação local 
para funcionamento”.  Ainda de acor-
do com a portaria, “as administrações 
regionais teriam que fazer um le-
vantamento dos quiosques e trailers 
existentes em sua respectiva região 
e atualizar o cadastro no portal. Com 
a catalogação unificada no sistema, o 
GDF prometia tornar mais eficiente o 
trabalho de urbanismo e planejamen-
to feito pela Seduh, de controle dos 
quiosques e trailers pela Secretaria 
Executiva das Cidades e de fiscaliza-
ção pelo DF Legal”.

PROMESSA DE REGULARIZAÇÃO
Durante o anúncio da medida, a 

subsecretária de Desenvolvimento 
das Cidades, Janaína Domingos Vieira, 
informava que os quiosques e traile-
res não seriam proibidos de existir, 
mas que teriam que obedecer às no-
vas regras. 

Estacionamento entre as QEs 38 e 42 é ocupado por caminhões de frete e 
trailers de lanche. Sobra menos da metade para os carros

Caminhões de mudança e frente ocupam cerca de 305 do 
estacionamento na entrada do Setor de Oficinas

https://jornaldoguara.com.br/
https://www.instagram.com/jornaldoguara/
https://jornaldoguara.com.br/2022/05/12/estacionamentos-ocupados-no-lugar-de-vagas-trailers-e-caminhoes/
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Após o cadastro inicial dos quios-
ques e trailers, a Seduh faria um es-
tudo sobre cada área mapeada pelas 
administrações regionais e, com base 
no plano de ocupação de quiosques e 
trailers desenvolvido por cada região, 
daria prosseguimento ao trabalho. 
“Vamos definir quem vai poder ficar 
no local onde está, quem será realo-
cado e quem vai ter que se adequar 
aos tamanhos e às permissões de uso, 
além de acionar o DF Legal quando ne-
cessário para a fiscalização”, explicou a 
subsecretária.

No Plano de Ocupação, cada Região 
Administrativa poderá desenhar o pa-
drão dos quiosques ou o tipo de ma-
terial com os quais serão feitos, mas o 
restante das especificações, como ta-
manho, funcionamento e localização, 

será definido pela nova metodologia e 
seguirão o padrão da Seduh.

Entretanto, passados sete meses da 
emissão da Portaria, não se vê ainda 
resultado das determinações. A repor-
tagem do Jornal do Guará ouviu to-
dos os órgãos do GDF envolvidos com 
a emissão de autorização de funciona-
mento, regularização e controle dos 
quiosques e trailers sobre o que está 
acontecendo no Guará, mas as respos-
tas apenas demonstram que pouco 
avançou ou que há uma “bateção de 
cabeça” para definir as responsabili-
dades de cada um. As respostas foram 
evasivas ou promessas de ações a par-
tir de denúncias ou provocações. Nada 
de concreto.

O Detran respondeu que, “como ór-
gão executivo de trânsito, apenas atua 

em situações em que o estacionamento 
estiver em desacordo com as posições 
estabelecidas no Código de Trânsito 
Brasileiro (CTB). As equipes de fisca-
lização atuam, diariamente, para ini-
bir estacionamento irregular em todo 
o DF”. Já a Administração Regional do 
Guará afirmou, em nota, que “atua em 
conjunto com a Secretaria DF Legal no 
combate às irregularidades na cidade, 
tendo como resultado diversas ações 
pontuais, realizadas com base em de-
núncias recebidas pela Administração 
Regional, registradas por moradores, a 
partir dos canais Ouvidoria,  e também 
com frequentes vistorias das equipes 
nas ruas. Acerca da demanda específi-
ca, o órgão informa que reforçará junto 
à Pasta, novas ações fiscalizatórias, in-
cluindo as áreas apontadas”.

A nota da Subsecretaria DF Legal ao 
Jornal do Guará também não acrescen-
tou muito coisa. “Em consulta à dire-
tora desta região, da Subsecretaria de 
Fiscalização de Atividades Econômicas 
da DF Legal, foi pedido que a demanda 
seja enviada à Administração Regional 
do Guará, para verificar se esses ende-
reços estão regulares ou em processo 
de regularização, pois não temos aces-
so em tempo real a essa informação. 
Para sabermos se cada um desses está 
em situação regular ou irregular um 
auditor teria que ir a cada um dos lo-
cais, sendo necessária a paralisação do 
cronograma de fiscalizações, uma vez 
que não temos pessoal suficiente”.

Enquanto isso, a caravana passa e 
as vagas de veículos continuam sendo 
ocupadas. 

A grande demanda por estacionamento na QE 7, onde estão os bancos, é 
prejudicada por trailers e bancas de frutas e lanches

Oito quiosques organizados em duas filas formam uma praça de 
alimentação na Praça da Moda, onde deveria ser um estacionamento

https://jornaldoguara.com.br/
https://www.instagram.com/jornaldoguara/
https://jornaldoguara.com.br/2022/05/12/estacionamentos-ocupados-no-lugar-de-vagas-trailers-e-caminhoes/


No momento mais difícil da vida dos brasileiros, o GDF não poupou esforços 
para reduzir as difi culdades e levar mais conforto, dignidade e solidariedade 
às famílias que mais precisam. Programas como o Prato Cheio, Pão e Leite, 
DF Social, Cartão Gás, Cartão Creche, Cesta Verde, Cartão Material Escolar, além 
das milhares de refeições servidas diariamente nos Restaurantes Comunitários 
por apenas R$ 1,00, garantem ao GDF posição de destaque no amparo aos mais 
necessitados. E o melhor é que agora é garantido por lei. Mas o GDF quer mais: 
programas como o Qualifi ca DF e RenovaDF preparam milhares de pessoas para 
o mercado de trabalho.

A maior rede 
de proteção social
 do Brasil também 
é obra do GDF.
760 MIL PESSOAS 
BENEFICIADAS.

Beatriz Marinho
Benefi ciária do  
Cartão Material Escolar
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Rota 156 neste domingo
Avenida Central do Guará II será fechada aos carros e será ocupada novamente pela população

PROGRAMAÇÃO 
 9h - Abertura com o cortejo cênico  
musical com o Quinteto Capivara.

ESPAÇO SE ESSA RUA FOSSE MINHA
Dedicado a programação infantil com contação de histórias, 
leitura de livros infantis, pinturas de rosto, brinquedoteca e 
palhaços. São apresentações que começam nesse espaço 
e que seguem interagindo com o público permeando a 
palhaçaria por todo o evento. 
9h às 11h - Pintura de rosto 
9h às 17h - Brinquedoteca 
9h - Contação de histórias com Nyedja Gennari 
14h - Oficina de instrumentos musicais com recicláveis com 
Rogério Pereira 
14h - Contação de histórias com Queila Branco 
15h - Palhaçaria com o Circo Artetude 

PALCO ALCATEIA - ONDE OS LOBOS SE ENCONTRAM 
O Palco Alcateia é um espaço dedicado à música, com 
apresentações de bandas consagradas e mais duas 
apresentações escolhidas por seletiva, com curadoria do 
Coletivo 156.

FEIRA DE TROCAS
Idealizada para estimular o escambo, ou seja, a troca de 
objetos entre os expositores e o público, incentivado a levar 
objetos que estejam parados em casa e sem uso, mas que 
podem ser úteis para outras pessoas. A feira será dividida em 
dois espaços: um dedicado à troca de objetos relacionados a 
música e audiovisual como, discos de vinil, Cds, Dvds e fitas 
e outro dedicado a troca de artigos em geral.

FEIRA CULTURAL “MESTRE ATAÍDE”
Dedicada a produtores locais de artesanato e peças com 
design autoral, este espaço visa movimentar a economia 
criativa. 

ESPAÇO STREET ART 
Espaço dedicado às artes de rua e aos esportes urbanos. 
com apresentação de grupo street dance, Dj tocando hip-
hop, painéis pintados ao vivo por grafiteiros renomados e 
monitores skatistas.
9h às 17h - Monitores skatistas 
9 às 16h – Batidão Sonoro 
14h - Batalha de Rimas
14h – 17h Painel de grafite com a artista Camila Siren 
15h - Apresentação de street dance com o grupo BSB Girls

ESPAÇO CORPO E MOVIMENTO 
Para promover a movimentação do corpo e estimular a 
prática de esportes e o autocuidado, o Rota 156 traz duas 
atividades: a prática de yoga em espaço aberto em conexão 
com a natureza, logo no início do dia, e no final da tarde, 
com sol mais ameno, uma roda de capoeira, ambos abertos 
a todos
9h - Prática de yoga 
13h às 15h - Djs Telma e Selma
16h30 - Grupo de capoeira Mestre Jorge Benson

Dia 15 de maio será um 
domingo diferente. 
Com a volta do even-

to mais querido do Guará, 
milhares de pessoas apro-
priam-se da avenida central 
da cidade, fechada aos carros, 
em um dia repleto de ativi-
dades de lazer, esportivas e 
culturais. Um espaço especial 
será montado em frente à 4ª 
DP, a praça Alcateia- Onde Os 
Lobos se Encontram. Uma 
praça temporária, com músi-
ca, exposição de artesanato, 
foodtrucks e Feira de Troca. 
O palco Ricardo Retz home-
nageia o produtor cultural 
homônimo, falecido em 2021, 
e responsável pela preserva-
ção de milhares de itens his-
tóricos da música de Brasília, 
recebe bandas icônicas da ci-
dade. Estão na programação a 
banda punk Os Cabeloduro, o 
bluesrock da Brazilian Blues 
Band e a ciranda festiva do Pé 
de Cerrado. 

BATALHA DE MCS
Durante o dia, a 

Pretolândia Crew, uma mar-
ca e produtora de cultura hip 
hop dedicada a fomentar o ce-
nário através da música, arte 
e moda urbana, vai promover 
uma batalha de MCs no espa-
ço Street Art. Na batalha, dois 
MCs tiram na sorte para defi-
nir quem vai iniciar a batalha. 
O primeiro MC começa com 
um ataque de 45 segundos. 
Logo, o segundo MC defende 
o ataque com 45 segundos de 
resposta. Depois, o segundo 
MC ataca tendo 45 segundos 

de tempo, dessa forma so-
mando 1m e 30s. Finalmente, 
o primeiro MC (que iniciou a 
batalha) responde com 45 se-
gundos de tempo. O formato 
“bate-volta” é uma modalida-
de onde um MC tem direito 
de uma entrada compondo 
quatro rimas, e o outro MC 
no mesmo tempo responde. 
Assim, totalizando duas en-
tradas e respostas por cada 
round.

EVENTO MÚLTIPLO
Além de promover a in-

tegração, entre vizinhos que 
muitas vezes não se conhe-
cem, e o reencontro de pes-
soas que há muito tempo não 
se viam, o Rota 156 é uma 
forma de poluir menos, inter-
rompendo o tráfego de veícu-
los por um dia.

 O Rota 156 estimula a 
sensação de pertencimento e 
valorização dos patrimônios 
materiais e imateriais da cida-
de. A programação se estende 
por todo o dia, estimulando 
também o consumo em res-
taurantes, bares e lanchone-
tes da região

Como vinha acontecendo 
em outras edições, o even-
to conta com o apoio da 
Administração Regional do 
Guará e do SESC - DF. E terá a 
participação de grupos e mo-
vimentos como o Mulherau, 
Sindicato do Reggae, Rádio 
Cultura FM e Clube do Blues 
de Brasília. 

 O incentivo do Fundo 
de Apoio à Cultura – FAC, do 
Governo do Distrito Federal, 

possibilita que, no dia 15 de 
maio de 2022, o ROTA 156 re-
tome seu espaço nas ruas do 
Guará. 

O COLETIVO 156
Tudo começou com um co-

mentário em uma rede social, 
em meados de 2015. Após 
ver a ampla avenida central 
do Guará II vazia, interditada 
para o trânsito de veículos 
por conta de uma corrida, 
um jornalista guaraense co-
mentou como seria incrível 
ver este disponível para a po-
pulação. Uma oportunidade 
de sair dos apartamentos e 
casas, e ocupar a rua sem trá-
fego. Este comentário incen-
tivou uma reunião informal 
de moradores do Guará, para 
discutir como ressignificar os 
espaços públicos da cidade. 
Jornalistas, artistas, e produ-
tores culturais, passaram a 
idealizar ações socioculturais, 
cientes da força transforma-
dora da arte e da cultura jun-
to à sociedade, projetaram a 
ocupação consciente e lúdica 
da avenida Central do Guará 
II. Um benefício inestimável à 
população do Guará.

O objetivo de ressignificar 
um importante espaço urba-
no foi cumprido. Além de ins-
pirar a criação da lei que ex-
pande a ideia para todo o DF. 
Mesmo com o afastamento 
do Coletivo 156 da iniciativa, 
ocorreu a natural apropria-
ção do espaço público pelos 
moradores, e o evento ga-
nhou outros nomes. 

https://jornaldoguara.com.br/
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Paula Belmonte  
lança pré-candidatura 
ao Senado
Evento foi bastante prestigiado  
pelo mundo político nacional e local

A deputada fede-
ral Paula Belmonte 
(Cidadania-DF) lan-

çou a pré-candidatura ao 
Senado na quarta-feira, 11 
de maio, em uma cerimônia 
lotada no salão social da 

Asbac, no Setor de Clubes 
Sul. O evento contou com a 
presença de parlamentares 
e presidentes de partidos, 
sinalizando a formação de 
uma grande aliança que 
terá Paula Belmonte na cha-

pa majoritária nas eleições 
de outubro.

Em seu discurso, Paula 
falou em unir forças para 
combater a corrupção e 
a pobreza, além de trazer 
melhores serviços públi-

cos para a população do 
Distrito Federal. A depu-
tada chamou os pré-candi-
datos a deputado federal 
e distrital presentes a se 
mobilizarem para conquis-
tar cargos importantes em 
outubro.

“Estou me colocando 
para que a gente possa 
mudar juntos o destino de 
Brasília. Eu quero acredi-
tar que a nossa cidade tem 
gente decente. Esse grupo 
que está aqui é o grupo do 
bem. É o grupo que quer 
mudar a realidade do DF”, 
afirmou. “Estou indignada 
com a situação da saúde 
pública. Estou indignada 
com a situação da educação 
de Brasília. Estou indignada 
com o que está saindo nas 
páginas policiais. É por isso 
que eu estou aqui me lan-
çando como pré-candidata 
ao Senado”.

A cerimônia também 
marcou a posse de Paula 
Belmonte como presiden-
te do diretório regional do 
Cidadania. O presidente na-
cional do partido, Roberto 
Freire, enviou um vídeo de 
apoio à deputada, por es-
tar de quarentena após a 
esposa testar positivo para 
covid-19. Em seu discurso, 
Freire exaltou a importân-
cia do momento e chamou 
as forças políticas para uma 
composição ampla.  “Se 
tudo funcionar como está 
se imaginando, com um 

grande acordo de forças 
de oposição, Paula terá um 
lugar reservado, evidente-
mente, dentro da chapa ma-
joritária ou como senadora, 
governadora ou vice”, disse.

PRESTIGIADA
Estiveram presentes 

no lançamento os pre-
sidentes regionais do 
PSC, Felipe Belmonte; do 
Podemos, Cristian Viana; do 
Solidariedade, Hélio José; 
do PMN, Lucas Kontoyanis; 
do PSB, Rodrigo Dias; e do 
PRTB, Beth Cupertino. A 
adesão de dirigentes parti-
dários ao evento demons-
tra unidade do grupo de 
oposição.

Também marcaram pre-
sença os deputados federais 
Daniel Coelho (Cidadania), 
Alex Manente (Cidadania), 
Rubens Bueno (Cidadania), 
Adriana Ventura (NOVO), 
General Peternelli (União 
Brasil), Wolney Queiroz 
(PDT), Félix Mendonça 
Júnior (PTB) e Soraya 
Manato (PTB). Subiram 
ao palco a ex-governadora 
Maria de Lourdes Abadia 
(União Brasil), a deputada 
distrital Júlia Lucy (União 
Brasil), o ex-presidente da 
CLDF Joe Valle (PDT), o ex-
-secretário de Educação e 
pré-candidato a governa-
dor Rafael Parente (PSB) e 
o pré-candidato a senador 
Paulo Roque (NOVO).

https://jornaldoguara.com.br/
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Coronel Lorena
Nova comandante do Corpo de Bombeiros do Guará

Quando se aliam 
competência, beleza, 
talento e disposição

PERSONAGEM DA CIDADE

Com apenas 34 anos, ela teve uma carreira meteórica na 
corporação até assumir o comando da unidade guaraense.  
Além da atividade militar, Ive é também atleta e cantora 

O dia dela começa às 8h 
e só termina por volta 
de meia-noite. São 16 

horas para conciliar o papel 
de bombeira militar, atleta e 
cantora. E agora no comando 
do 13º Grupamento do Corpo 
de Bombeiros do Guará. A 
vida para a tenente coronel 
Ive Lorena Athaydes, 34 anos, 
é intensa. Além de comandar 
110 militares – 87 homens e 
23 mulheres -, ela gosta de 
cantar profissionalmente – já 
foi vocalista de três grupos 
que se apresentam na noite 

de Brasília, é atleta de futebol 
feminino e gosta de partici-
par de maratonas. 

Nascida em uma família 
de músicos, Lorena, como é 
conhecida, sempre gostou de 
cantar, mas, em tempos di-
fíceis, precisou buscar uma 
forma de se sustentar antes 
de tentar seguir a carreira 
de cantora profissional. Foi 
assim que surgiu a segun-
da paixão: a corporação dos 
bombeiros. Aos 19 anos, foi 
aprovada no concurso de ofi-
ciais do Corpo de Bombeiros, 
em julho de 2007. À época, a 
ideia era ter um salário ga-
rantido para concretizar seu 
sonho: viver de música.

“Foi minha mãe que me 
forçou a passar nesse con-
curso dos bombeiros, não era 
algo que eu sonhava”, conta. 
“Não tinha como eu sonhar 
em trabalhar com música 
sem o dinheiro em casa. Mas, 
no dia em que botei meus pés 
na instituição, me apaixonei. 
O tempo foi passando e eu fui 
me envolvendo mais e mais”.

Em pouco mais de 14 anos 
na corporação, ela passou 
três anos como cadete – en-
quanto cursava a Academia 
do Bombeiro Militar –, seis 
meses como aspirante, três 
anos como segundo tenente, 
dois anos como primeiro te-
nente e três anos como capitã 
até chegar a tenente-coronel. 
Falta apenas a patente de co-
ronel para completar a car-
reira de oficial militar, o que, 

pelo andar da carreira, não 
deve demorar muito.

CANTORA PROFISSIONAL
A música, no entanto, 

sempre foi sua grande pai-
xão. Mesmo com os afazeres 
militares, ela cantava até há 
dois anos em três grupos de 
samba e pagode de Brasília, 
o Cordel de Samba e os co-
letivos Essa Boquinha Eu Já 
Beijei e a banda Maria Vai 
Casoutras, que arrastam mul-
tidões no Carnaval de Brasília 
há muitos anos. Por causa da 
vida atribulada depois que 
assumiu postos mais altos 
no Corpo de Bombeiros do 
DF, ela teve que interromper 
essa atividade noturna, mas 
não desistiu da música e está 
preparando um lançamento 
solo em junho, de pagode e 
samba, com músicas autorais 
e de outras cantoras co nhe-
cidas, principalmente de Elis 
Regina. Além de cantar, e bem, 
ela também toca saxofone. 

E isso nem é tudo. Desde 
2015, Lorena também fazia 
parte do time de futebol femi-
nino da Segurança Pública do 
DF – que, em 2017, foi a pri-
meira equipe a representar o 
Brasil nos Jogos Mundiais de 
Policiais e Bombeiros (World 
Police and Fire Games), um 
evento esportivo bienal aber-
to a policiais, civis e milita-
res, e bombeiros da ativa e 
aposentados de todo o mun-
do. As 12 atletas trouxeram 

a medalha de bronze de Los 
Angeles (EUA) e Lorena, ca-
pitã da equipe, foi a artilhei-
ra da competição. Em 2019, 
participou do time que foi 
vice-campeão do mundial 
de militares na China. Ah, 
é torcedora apaixonada do 
Flamengo.

REPRESENTATIVIDADE
Conciliar tantas atividades 

requer esforço e disciplina, 
mesmo solteira. As manhãs 
de Lorena, inclusive as de 
sábado, são dedicadas à ati-
vidas físicas - os treinos de 
futebol e musculação – aos 
ensaios e aulas com fonoau-
dióloga. À tarde é reservada 
para o expediente dos bom-
beiros, que vai das 13h às 19h 
oficialmente, as noites são 
para ensaios e apresentações 

e competições.
“Eu tento limitar minha 

agenda de eventos para os 
fins de semana e deixar o 
Corpo de Bombeiros especí-
fico para os dias de semana, 
mas também cumpro uma es-
cala de serviços operacional, 
mesmo estando no expedien-
te”, conta. 

 “Por ser mulher, tudo que 
a gente se propõe a fazer é de-
safiador”, avalia. “A gente tem 
que lutar pelo nosso espaço 
em qualquer lugar, tanto na 
música quanto na minha cor-
poração, que é militar. Nosso 
mundo como um todo ainda 
é muito machista. Por isso 
me dedico tanto, para poder 
ser exemplo para as mulhe-
res que estão entrando agora 
na corporação, no mundo da 
música, onde elas quiserem 
estar”.

Lorena já foi vocalista do 
grupo Cordel de Samba e 

dos coletivos Essa Boquinha 
Eu Já Beijei e banda Maria 
Vai Casoutras, além de ser 
atleta e representar o Brasil 
nos nos Jogos Mundiais de 
Policiais e Bombeiros (World 

Police and Fire Games)
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A pandemia forçou todos a mu-
darem seus hábitos. Estas 
mudanças acabaram por im-

pulsionar tendências tecnológicas e 
consolidar novas formas de trabalhar, 
estudar e se divertir. Com o isolamen-
to social, a internet tornou-se ainda 
mais essencial e, com muito mais gen-
te em casa, os problemas de conexão 
ficaram ainda mais evidentes. 

Boa parte dos guaraenses ainda 
tinham sua internet provida por uma 
empresa de TV por assinatura, usan-
do cabos coaxiais, e sujeitos à piora 
no desempenho de suas conexões de-
pendendo do número de pessoas que 
estavam usando o serviço. Mas, com a 
chegada da fibra ótica, este problema 
tem sido superado. 

MUDANÇAS
Além da qualidade da conexão, 

outro grande incômodo dos serviços 
de internet tradicionais sempre foi a 
comunicação com as empresas que 
prestam o serviço. Ligar para um cal-
lcenter nunca é agradável. Gasta-se 
muito tempo falando com robôs, digi-
tando números e, quando finalmente 
fala-se com uma pessoa, o problema é 
raramente solucionado. Não bastasse 
as questões técnicas, o valor da fatu-
ra no fim do mês pode ser confuso, já 
que há vários serviços embutidos e 
que são pouco utilizados, como tele-
fones fixos e canais pouco relevantes.

Aliás, com a popularização dos 
serviços de streaming cada vez me-
nos as pessoas sentem a necessidade 
de contar com centenas de canais. Já 
que a oferta de conteúdo nestes ser-
viços é muito maior e de melhor qua-
lidade do que exibido nas TVs por as-
sinatura. Até mesmo os telejornais ou 
os jogos de futebol são transmitidos 
por streaming, precisando apenas de 
uma boa conexão para poder assistir 
sem problemas. 

NOVO SERVIÇO
Esta ruptura na prestação de ser-

viços de internet é justamente o que 
uma empresa guaraense tem ofereci-
do há um ano. Nascida no Paraná e 
com experiência em São Paulo, a Nex 
tem fornecido internet por fibra óti-
ca nas principais quadras do Guará 
II, com planos de expansão. 

A Nex oferece um plano único, o 
que facilita a vida do consumidor ao 
saber exatamente quanto vai pagar 
no fim do mês. São 400 mega tanto de 
download quanto de upload, capaz 
de manter todos em casa ou na em-
presa conectados ao mesmo tempo, 
sem interrupção, por R$ 99,90 nos 
três primeiros meses, e R$139,90 até 
o fim do contrato. 

A Nex cabeia toda a casa do clien-
te, garantindo uma rede estável e 
conexão sem interrupções e ainda 
orienta os clientes em como usar me-
lhor o serviço. Seus roteadores são 
dual-band, ou seja, a banda de 5GHz 
consegue transferir muito mais da-
dos, enquanto a banda de 2.4GHz 
consegue alcançar muito mais longe. 
Com a internet chegando 100% por 
fibra ótica, com a tecnologia FTTH (a 
sigla em inglês para “Fibra para casa”, 
que garante a conexão direta do pro-
vedor para a residência do usuário), 
a Nex consegue garantir a velocidade 
e a estabilidade da conexão, para que 

ninguém fique off-line mais, seja tra-
balhando, estudando ou nos momen-
tos de lazer. 

E o melhor: a empresa funciona 
na QE 15 do Guará, ao ligar você fala 
diretamente com um dos atenden-
tes, sem callcenter. Quem trabalha na 
empresa, em todos os setores tam-
bém são moradores do Guará, o que 
facilita o atendimento. Esta relação 
com a cidade está também nas par-
cerias que a empresa tem feito com 
empresas e instituições da cidade, 
como a Abrace. Quem doar um quilo 
de alimento ou um litro de leite para 
a instituição que cuida de crianças 
com câncer recebe 50% de desconto 
na primeira mensalidade.

EMPRESAS DA CIDADE

Empresa guaraense oferece uma 
nova forma de se conectar à internet

NEX Moradores do Guará tem trocado seus provedores de internet tradicionais, normalmente atrelados 
aos serviços de TV por assinatura, por conexões de fibra ótica, muito mais rápidas e estáveis

NEX TELECOM
QE 15, Conjunto Y, 
Lote 21 – Guará II

(61) 3579-7260

@nex.telecom

nex-telecom.com

Os cabos de fibra ótica da Nex saem 
do provedor direto para a casa do 

cliente, garantindo mais estabilidade 
e velocidade
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Ainda dentro da pro-
gramação festiva, antes 
da sessão foi inaugurado 
oficialmente, na admi-
nistração, o Memorial do 
Clube de Regatas Guará. O 
objetivo é resgatar a his-
tória da cidade e do clube. 
Idealizador do projeto e 
ex-jogador da base, Miguel 
Alves lembrou os grandes 
nomes do futebol nacional 
que já passaram pelo clu-
be, como Nunes (ex-Fla-
mengo), Josimar (ex-Bota-
fogo) e Éder (ex-Atlético/
MG).

Por sua vez, Paco lem-
brou aos presentes que, no 
primeiro ano desta gestão, 
o governo recebeu em au-
diência representantes de 

todos os times de futebol 
locais. “Sempre tivemos 
um olhar especial para o 
futebol, vendo o que po-
deria ser feito em relação 
aos problemas. Não deixa-
remos o clube [do Guará] 
morrer”, frisou.

O evento contou tam-
bém com a participação 
do ex-presidente do clu-
be e pioneiro da cidade, 
Cipriano Siqueira Filho, 79 
anos. Campeão em 1996 
pelo clube de futebol, 
Cipriano foi um dos ho-
menageados da noite. “É 
a minha história no Guará 
sendo retratada. É muita 
felicidade. Está tudo na 
memória”, disse, feliz, ao 
receber a moção.

Deputado Rodrigo Delmasso, vice-presidente da Câmara Legislativa,  
morador da cidade, homenageou pioneiros e personalidades da cidade

Na noite de 5 de maio, data da fun-
dação do Guará, o vice-presidente 
da Câmara Legislativa, deputado 

Rodrigo Delmasso (Republicanos-DF), pro-
moveu uma sessão solene em comemora-
ção aos 53 anos da cidade, no auditório da 
Administração Regional. Durante o evento, 
foram entregues moções de louvor aos ci-
dadãos guaraense que se empenharam em 
tempos de pandemia no combate à Covid, e 
a pioneiros que participaram da história da 
cidade. 

Entre os homenageados, que lotaram 
o auditório da Administração Regional do 
Guará, estavam servidores da saúde, atle-
tas esportivos, jornalistas, moradores e li-
deranças comunitárias. Representando o 
governador Ibaneis Rocha, o vice-governa-
dor Paco Britto também recebeu a menção 
honrosa.

Delmasso lembrou que é o deputado 
distrital que mais investiu no Guará na 
destinação de emendas parlamentares. 
Segundo ele, são mais de R$30 milhões 
destinados para diversas áreas, como edu-
cação, onde todas as escolas receberam re-
cursos para fazer reformas e a construção 
da Escola Técnica do Guará, que também 
recebeu emenda parlamentar para a con-
clusão da obra e compra de mobiliário.

Delmasso lembrou também que, através 
do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 
Educação (FNDE), conseguiu viabilizar a 
construção de um Complexo Educacional 
no Guará, com recursos R$ 38 milhões, que 
terá uma creche, uma Escola Classe, um 

Centro de Ensino Fundamental e um Centro 
de Ensino Médio, com recursos do Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação 
. Para a saúde, segundo ele, foram vários 
investimentos na reforma da ampliação do 
ambulatório de atendimento Hospital do 
Guará, na Unidade de Saúde 01 do Guará e 
na ampliação e reforma da Unidade, e que já 
foi anunciada a construção de uma UPA na 
QI 23 do Guará II.

Em sua fala, o vice-governador Paco 
Britto falou sobre a importância da cidade – 
que nasceu para abrigar os servidores públi-
cos e os funcionários do Setor de Indústria 
e Abastecimento (SIA) e os investimentos 
realizados na região pelo Executivo local.

“O governo Ibaneis Rocha já investiu qua-
se R$ 19 milhões no Guará, com a troca de 
iluminação pública, a construção de mais de 
7,.3 mil m² de calçadas, pavimentação asfál-
tica, ciclovias, reforma de campos sintéticos 
de futebol, e muito mais”, frisou. Os presen-
tes puderam visualizar essas e outras ben-
feitorias realizadas pela atual gestão com a 
apresentação de um vídeo institucional.

Durante o evento, Delmasso parabeni-
zou o Governo do Distrito Federal (GDF) 
pela condução positiva das ações durante 
a pandemia, citando o trabalho realizado 
pelo Comitê Todos Contra a Covid, a con-
clusão de 100% de iluminação com lâmpa-
das de LED no Setor Lúcio Costa e no Polo 
de Moda, além da reforma e ampliação da 
Unidade Básica de Saúde (UBS) na região. 
“Sensação de segurança aos moradores”, 
resumiu.

Homenagem  
ao Clube de  
Regatas Guará

Sessão solene pelo aniversário do GuaráSessão solene pelo aniversário do Guará

Vice-governador Paco 
Britto e lideranças 
comunitárias 
receberam menção de 
louvor pelo que fazem 
e fizeram pelo Guará
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COMES & BEBES

Do Baile dos Amigos  
para o quiosque da praça
Conhecida por promover o baile mais conhecido do Guará, Carmem Oliveira agora 
oferece também comida de boteco e até música ao vivo, na praça das QEs 14/16/18

Promotora do Baile dos 
Amigos, que funcionou 
durante mais 11 anos 

no Pontão do Cave e agora 

no Grêmio Brasiliense há três 
anos, Carmem Oliveira resol-
veu ampliar a oportunidade 
de continuar recebendo os 
amigos dos bailes e quem gos-
ta de uma comida caseira ou 
de um petisco especial. Desde 
o mês passado, ela abriu o 
Saturnino, um misto de res-
taurante, bar e espaço dan-
çante, que funciona em um 
quiosque na praça das QEs 
14/16/18 do Guará I.

Para manter o padrão 
do que oferece no Baile dos 
Amigos, Carmem manteve a 
cozinheira Rosimere Ferreira 
de Souza, a Rose, que a acom-
panha há três anos, e o garçom 
Rildo Rodrigues da Cunha, que 
trabalha com ela há 11 anos. 

“Além da vontade de ter 
um espaço para receber os 
amigos com mais frequência, 
precisava também de manter 

as pessoas que trabalham co-
migo há muito tempo e não 
podiam ser abandonadas nes-
sa crise”, afirma Carmem, que 
não demitiu nenhum dos seus 
15 colaboradores durante a 
pandemia, quando o baile teve 
que ser paralisado durante 
oito meses. 

IGUARIAS NORDESTINHAS
O Saturnino poderia ser 

um quiosque qualquer, entre 
os muitos que existem nas 
praças do Guará, mas, a no-
vidade é que, além de igua-
rias nordestinas e nortistas, 
o espaço oferece música ao 
vivo aos sábados e domingos, 
quando muitos aproveitam 
para dançar. “Trouxe para 
cá a animação do Baile dos 
Amigos”, conta Carmem. 

Durante a semana, o 

Saturnino oferece o prato 
executivo durante o almoço, 
por R$ 13,99 e a noite a co-
nhecida “jantinha” ou o chur-
rasquinho solo. Ou, quem 
preferir, pode optar pelo self 
servisse.  Aos sábados, a atra-
ção é a feijoada e também as 
comidas nordestinas, como 
buchada e espinhaço de car-
neiro no açafrão, sarapatel de 
porco, costelinha ao molho, 
tripa frita e galinha caipira 
com pirão de cuscuz. Mas es-
ses pratos especiais precisam 
ser encomendados com ante-
cedência, por causa do tempo 
de preparo. 

Para melhorar o ambiente 
do quiosque, Carmem explica 
que está investindo na praça, 
que, segundo ele, estava com-
pletamente abandonada. Para 
quem tem criança, existe um 
parquinho público na praça. 

Com o quiosque, Carmem 
amplia a oportunidade de 
receber os amigos 
além do baile

SATURNINO

Praça das QEs 
14/16/18 – Guará 

61 9 9690 7021

Abre todos os dias para 
almoço e à noite até 22h

https://jornaldoguara.com.br/
https://www.instagram.com/jornaldoguara/
http://chaledatraira.com.br/
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Começaram a obra pelo 
lado (estrategicamente) 

errado
 A polemica obra da pista central deu 

muito trabalho para o governo e deu um desgaste 
desnecessário. A obra tem outras partes bem mais 
simpáticas para a opinião pública. Por exemplo existe 
na previsão, a construção de uma bela Praça pública 
no canteiro central, ao lado do CRAS e da Delegacia, na 
altura da QE 26. Esta obra certamente seria aplaudida 
pelos moradores.  Faltou um gestor experiente 
que poderia ter começado bem. Recuperar a obra 
e apresentar um resultado positivo vai demandar 
trabalho agora. Fica a dica de um morador que pediu 
para não ser citado.

É preciso  
plantar novas árvores

O Guará tem belas árvores, mas é preciso promover 
um replantio planejado das árvores que caem ou são 
derrubadas; ou perderemos um belo meio ambiente. 
As árvores são amigas silenciosas que refrescam 
com suas sombras, purificam nosso ar e algumas nos 
fornecem alimentos com suas frutas. Mas é preciso 
plantar certo, no lugar certo e escolher as árvores 
certas. Recentemente foi retirada uma arvore das 
proximidades da QE 26 porque poderia cair nas 
casas, vias de transito e causar destruição. É preciso 
promover o replantio urgente para não perdermos a 
cobertura vegetal da cidade. 

A melhor notícia  
dos últimos tempos

O Rota 156 está de volta. O evento é uma realização 
do Coletivo 156. Dia 15 de maio, a partir das 9 horas 
no trecho de 2 km da Pista Central do Guará, entre a 
4ª DP e o Ed.Consei.

À  ESPERA  DAS  
PROMESSAS : PESADELOS  
DE  UM  PADRASTO 

Prosseguimos conforme 
prometemos na semana passada, 

a reedição da série PESADELOS DE UM 
PADRASTO publicada no ano passado e 
que, infelizmente, continua atualizada. 
A série será reeditada na mesma ordem 
original e sem alterações. Hoje colocare-
mos 2 notas.

PESADELOS DE UM PADRASTO 2
Também nesta semana, o deputado 

que tanto defendia a PPP do Cave, di-
zendo ser melhor para a comunidade, 
aparece afirmando que pensou melhor 
e que estava solicitando o cancelamento 
do processo da parceria e, para surpre-
sa, reconhecendo que a comunidade iria 
ser sacrificada com os altos preços que 
teria que pagar para usar as dependên-
cias do que já era seu. Mais uma conversa 
FIADA!!!  A decisão foi do governo por 
questões políticas. E tem mais: afirma 
que mandou um ofício à Secretaria de 
Projetos Especiais, cancelando o pro-
cesso. E um detalhe: Nem Ele sabia do 
cancelamento e defendia a parceria com 
unhas e dentes. E, agora, vem com essa!!! 
Não dá para acreditar!!!

PESADELOS DE UM PADRASTO 3 
Tudo estava certo para o cercamento 

definitivo do Parque Ecológico Ezechias 
Heringer. A Terracap pagaria o serviço 
como uma Compensação Ambiental. Já 
estava tudo acertado com o Secretário 
de Meio Ambiente. A Terracap já estava 
com a licitação pronta, etc. E aí aparece 
o padrasto, com ciúme, dizendo que o 
Parque era pouco para a nossa cidade 
e que aqui deveria ser construído um 
parque dos mesmos moldes do Central 
Park dos Estados Unidos.  E o pior de 
tudo: o processo do cercamento parou 
e nada foi para frente!  Já faz um ano e 
tudo continua parado por uma simples 
interferência do “padrasto”. Esta nota 
foi uma lembrança do amigo professor e 
bombeiro militar Jeferson Maximino que 
sempre esteve na luta pelo Parque.  Nota 
do colunista:  Como o nobre deputado 
estava só atrapalhando e a estória de 
Park Central era só balela, as lideranças 
que defendem o nosso Parque Ecológico 
se movimentaram e, felizmente, as obras 
do cercamento foram reiniciadas e estão 
sendo concluídas. 

GOVERNO  IBANÊS  “ACABA”  E  
TELHADO  DO  GINÁSIO ...  

O governo do Senhor Ibanês está che-
gando ao fim e a Secretaria de Esportes 
não deu conta de consertar o telhado do 
Ginásio de Esportes do Guará. Incrível! E 
ficamos aqui matutando: será que ainda 
estão pensando na PPP do Cave e, aí sim, 
pode ser que o telhado seja consertado 
para entregar ao novo “dono”(conces-
sionário) já tudo arrumadinho para o 
lucro ser maior ainda? Tudo é possível! 
Fiquemos de OLHO ABERTO...

ESTÁDIO  MANÉ  GARRINCHA  DÁ  
EXEMPLO  PARA  O  CAVE 

Todos que estamos preocupados com 
a possibilidade de as áreas esportivas 
do Guará serem doadas a um concessio-
nário para “explorar” o nosso morador, 
tivemos um belo exemplo nesta semana. 
Os torcedores que foram assistir FLA x 
BOTA, além de pagarem um valor exor-
bitante pelo ingresso no estádio, foram 
obrigados a desembolsar R$ 30,00 para 
pagar o estacionamento. Nem os flaneli-
nhas tiveram vez. Tudo para os “donos” 
do estádio. Já imaginaram se tivermos 
que doar nossas instalações esportivas 
para a iniciativa privada?  Preparemos 
nosso bolso! ...

CONCESSIONÁRIO  DO  ESTÁDIO  
GANHA  PATROCÍNIO  DO  BRB 

O concessionário do estádio Mané 
Garrincha é mesmo um homem sortu-
do. Pois agora, o estádio passa a cha-
mar-se ARENA BRB Mané Garrincha. 
Imaginemos qual o valor deste patro-
cínio! Lindo... Lindo... O governo “doa” o 
local para um concessionário e este ainda 
muda o nome do estádio para receber 
aquele patrocínio. E o povão que se ... E 
ainda é obrigado agora a falar e ouvir 
sempre o que as autoridades querem!!!

PEDAGOGIA  DA  FORÇA  SAI  
VITORIOSA 

Nesta confusão que virou a Escola 
Cívico-militar da Estrutural, o que se viu 
foi que o governo prestigiou a pedagogia 
da Força, da marra. A vice-diretora pe-
dagógica foi exonerada do cargo e o mi-
litar disciplinador promovido. Será que 
a Secretária de Educação não pensa no 
futuro destes alunos? Como fica o lado 
psicológico destes estudantes? O policial 
deve ser querido pelas crianças, pois ao 
contrário não funciona. Estão compro-
metendo a formação destes alunos... E o 
Sindicato dos professores não vai se ma-
nifestar em defesa dos educadores? 

AINDA ESTÃO COZINHANDO O GALO 
Não gostaríamos de ainda estarmos 

falando das obras de estreitamento das 
pistas de veículos na QI 23. Mas não po-
demos ficar calados! Sabemos que é isto 
que os governantes querem. Até agora 
não começaram a demolição das obras, 
cumprindo uma decisão da comunida-
de. Se não queriam fazer nada, 
por que convocaram reuniões 
para ouvir a comunidade? 
Simplesmente para nos fazer de 
bobos? Ou mesmo para mostrar 
que as palavras dos secretários 
de estado não valem nada? Ou 
não têm palavras? A comuni-
dade espera que sejam cumpri-
das suas decisões. Mas, NÃO! 
Continuam cozinhando o galo 
e levando em banho-maria! E, 
agora, nem  falam no assunto! 
E o padrasto da cidade também 
vai ficar CALADINHO!!!???  

https://jornaldoguara.com.br/
https://www.instagram.com/jornaldoguara/
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Não sou 
masoquista

Segundo o Caixa Preta, 
em terra de cego quem 
tem um olho é rei, mas 
se tiver os dois será con-
siderado uma aberração, 
sem querer me lembrei 
de uma região adminis-
trativa chamada Guará.

O mês de Maio che-
gou, com ele o aniver-
sário do Guará, o nosso 
pedaço de chão, completa 
53 anos sem ter muito o 
que comemorar, tento me 
lembrar de algo que real-
mente seja digno de co-
memoração, não consigo, 
não sou masoquista.

Os aprendizes de fei-
ticeiros estão acabando 
com o pouco que resta do 
nosso quadrado, que hoje 
parece apenas o arremedo 
de uma cidade onde a tô-
nica parecia ser o desen-
volvimento e a qualidade 
de vida da população.

Tudo isso parece ter 
se perdido pelo caminho 
com o passar dos anos, 
com a chegada de aven-
tureiros que buscam ape-
nas uma boquinha pra 
chamar de sua, sem nada 
agregar aos nossos so-
nhos e valores, transfor-
mando com isso o Guará 
em apenas mais uma ci-

dade para servir de po-
leiro pra essa cambada, 
esquecendo de planejar o 
futuro.

Futuro esse, que não 
se vislumbra com clare-
za, pois não conseguimos 
enxergar o que virá e o 
preço que pagaremos por 
essa aventura, que mais 
parece um filme de terror.

A população na sua 
apatia, ainda abriga al-
guns, que pensam em 
usar a cidade como tram-
polim de suas tentativas 
de conseguir, talvez um 
abrigo para seus delírios, 
perpetuando-se em car-
gos políticos, sem nada a 
acrescentar.

Temos como um exem-
plo vivo as audiências 
sobre aquela aberração 
que teimam em querer 
implantar a todo custo na 
QI-23, mesmo que o con-
tribuinte mais uma vez se 
lasque, como já se tornou 
costume por aqui.

Tudo feito pra aten-
der aos chegados ou al-
guns afortunados ami-
gos do rei, dá nojo ver o 
festival de nonsense que 
transformaram o Guará, 
apenas para satisfazer 
alguns em detrimento da 
população.

Com a chegada das 
campanhas eleitorais as 

preocupações tendem a 
aumentar, do nada apa-
rece uma cambada de 
candidatos cheios de con-
versa fiada que, de tão 
bonzinhos, muitos deles 
já pediram até canoniza-
ção prévia ao Vaticano.

O Caixa me falou 
que pôde perceber que 
tem uns que acham que 
sem eles o Guará nem 
existiria.

O pior é que tem ou-
tros que nem moram por 
aqui, mas aparecem to-
dos fagueiros, cheios de 
amor pelo Guará, pois 
apesar de morar longe 
daqui, sentem uma sau-
dade danada, que miste-
riosamente aumenta em 
época de eleição.

Vamos 
comemorar

Conversando com o 
Caixa Preta, ele me lem-
brava que já fazem dois 
longos anos, onde o medo 
de morrer se sobrepôs a 
tudo, convívio com ami-

gos, jogos de dominó nas 
praças, conversa fiada em 
botecos acompanhadas 
de fartas doses de cerveja 
bem gelada, fico sentindo 
até saudades dos coices do 
Galak, nosso gentil garçom 
lá do Porcão.

Mas na verdade es-
tou com uma baita sau-
dade da nossa Rua do 
Lazer, um evento que já 
era uma marca registra-
da para a população do 
Guará e amigos de outras 
RA’s que aproveitavam o 
evento para curtir com a 
gente, posso garantir que 
tem muita gente com sau-
dades, mas continuo sem 
entender essa longa pausa 
numa coisa tão boa para a 
população.

Parece que existe 
uma luz no fim do túnel, 
o pessoal saudoso está 
querendo agora no dia 
15 de maio logo após o 
Dia das Mães fazer acon-
tecer, sendo assim, te-
remos novamente mais 
uma edição da nossa Rua 
de Lazer.

As desculpas dadas até 
hoje pela não realização 
do famoso evento são as 
mais esfarrapadas, nun-
ca vi tanta cara de pau, a 
pandemia caiu do céu.

Mas a grande verdade 
é que a turma não gosta 

nem de ouvir falar da tal 
Rua de Lazer, já andaram 
até falando em por um 
fim nesse evento que hoje 
é lei, não é favor.

Quem sabe talvez não 
traga nenhum benefício 
político, principalmente 
para quem se preocupa 
apenas com o próximo 
mandato, sem querer se 
preocupar com coisas 
boas como essa para a 
população, se tem alguma 
preocupação, passa longe.

Um evento que só 
acontece uma vez por 
mês, sempre no último 
domingo, não requer mui-
to dispêndio, mas a má 
vontade em realizá-lo se 
sobrepõe a tudo.

Essa temporada de 
confinamento por cau-
sa da pandemia, veio a 
calhar, esquecendo que 
desde que mantidos os 
protocolos sanitários, po-
deria muito bem ser ame-
nizado com esse evento 
tão popular, seria até uma 
forma de cuidar da saúde 
da população que enfren-
ta esse isolamento social, 
onde casos de depressão 
e autodestruição são uma 
constante.

O Guará faz 53 anos, 
vamos comemorar, aguar-
dando que as coisas me-
lhorem por aqui.

JO
SÉ

 G
U

RG
EL

U
M

A
S 

E 
O

U
TR

A
S

https://jornaldoguara.com.br/
https://www.instagram.com/jornaldoguara/


4 QUARTOS 
LANÇAMENTO

O Edifício Aptos Garden

Duas torres
Praça de lazer  
completa

142 a 190 m²
3 vagas 
de  garagem

4 Quartos Cob. Lineares

127 m²
2 a 3 Vagas  
de garagem

258 m²
3 vagas de 
garagem
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VISITE NOSSAS CENTRAIS DE VENDAS

208/209 NORTE
(Eixinho, ao lado do McDonald’s)

NOROESTE 
(CLNW 2/3) 

GUARÁ II 
(QI 33 Lote 2) 

 3326.2222
www.paulooctav io .com.br
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